

Liebe Eltern,

ein neues Kita-Jahr hat begonnen und die ältesten Kinder aus dem Spatzen- und Storchennest sind in die Mäuse- und Fröschegruppe gewechselt.

In den nächsten Wochen werden wir 10 Kinder in beiden Gruppen eingewöhnen. In dieser Zeit wird unser Schwerpunkt auf den Eingewöhnungen dieser ein- und zweijährigen Kinder liegen.



Sozialverhalten.

Die neuen Kinder „kommen an“ und leben sich nach und nach in die Gemeinschaft der bestehenden Gruppe ein. Für die großen (älteren) Kinder werden wir gezielte altersgerechte Beschäftigungen anbieten, auf der anderen Seite sind sie Vorbilder im Spiel- und

Der Herbst, der eine wunderschöne, faszinierende Seite hat, wird in unseren Tagesablauf eingebunden. Die Kinder werden die Veränderungen in der Natur wahrnehmen und mit allen Sinnen erleben.

Ein Spaziergang kann zu einem tollen Erlebnis werden, bei dem die Kleinen das Spiel der Jahreszeiten besonders wahrnehmen.

Und noch etwas gibt es im Herbst, überall wachsen köstliche Äpfel. In den nächsten Wochen werden wir uns ausgiebig mit dem „Apfel“ beschäftigen. Natürlich werden wir auf unseren Spaziergängen nach Apfelbäumen Ausschau halten und uns die Äpfel genauer anschauen und auch probieren.

Wir haben vielfältige Angebote ausgewählt, bei denen die Kleinsten diese beliebte Obstsorte mit allen Sinnen kennenlernen. Es gibt kleine Geschichten, Lieder, Fingerspiele, Bastelangebote, Bilderbücher und vieles mehr Wir freuen uns auf einen erlebnisreichen Herbst.



Liebe Grüße aus dem Spatzen- und Storchennest